

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

追突事故を防ごう

とりましょう！ 「車間距離」と「適度な休憩」

◆ 低速時も気を抜くな！

- 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち…
- 信号を見て発進…前の車は、まだ止まっていた

◆ 集中力が切れてきたら、適時に休憩を！

- 漫然運転…
- 覚低運転…

◆ 走行中はいつも、適正な車間距離を！

- 緊急車両が接近してきた…前の車が「青信号」だが「停止」
- 前の車…急なワインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）

◆ 携帯電話・スマホ使用厳禁！

- ながら運転…
- わき見運転…

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

駐車場から国道に出ようとした軽自動車と

国道を直進していた乗用車が衝突
軽乗用車に乗っていた女性死亡

軽乗用車運転の男性重傷、乗用車の男性3人ケガ

◇駐車場を出る時は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者・自転車に注意しましょう◇

◇駐車場を出る時は、無理な発進はしないようにしましょう◇

2021/5/17(月)

16日午後3時ごろ、熊本県の国道で、駐車場から国道に出ようとした軽自動車と国道を直進していた乗用車が衝突。軽自動車に乗っていた近くに住む女性が、胸などを強く打ち、約4時間後に死亡しました。また軽自動車を運転していた女性の親戚の男性が、胸の骨を折る重傷、乗用車に乗っていた男性3人が軽傷を負いました。

トラックの女性がハンドル操作を誤った？

トラックと正面衝突、バイクの男性死亡

投稿から：「私はプロドライバーとしての誇りを持っています」と、車体に貼ってあるけど、プロドライバーなら、法定速度は守らなければならない

2021/5/17(月)

17日午後3時ごろ、京都府の府道で、女性(57)のトラックと、会社員男性(40)のバイクが正面衝突し、バイクの男性が全身を強く打ち死亡した。警察は、トラックの女性がハンドル操作を誤ったとみて調べている。

函館 深夜2時 警察官に停止求められ

酒気帯び運転で摘発される
基準値の3倍のアルコール検知

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇
◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/5/17(月)

16日午前2時半すぎ、函館市内で男性(32)が自家用車を運転していた際に、警察に停止を求められました。警察がアルコール検査をしたところ、呼気から基準値のおよそ3倍のアルコールが検知されたため、男性社員は酒気帯び運転で摘発されました。男性は、函館市内の飲食店でビールを6杯飲んでいたとみられ、会社の聞き取りに対し、酒を飲んで運転したことを探しているということです。